

どきどき・わくわく・きらきら

たんぽぽ組 ちゅうりっぷ組

～2学期のスタートです～

今日は鉄棒に挑戦だ！ 今日こそ、かけっこ負けないぞ！！

先生や友だちと一緒に踊ると楽しいね!!! お芋や野菜大きくなったかな？

わくわく がとまらない！だって年中さんだもん！！

そんな子ども達の様子をお知らせしま～す。

★始業式

8月26日（金）令和4年度第2学期が始まりました。日焼けした身体は、背も伸びてたくましさを感じるほどでした。

始業式を始める前に悲しくて大切なお話がありました。幼稚園が大好きで、みんなのことが大好きで、一緒に遊んでくれたり、寂しいとき一緒にいてくれた園長先生が夏休みにお亡くなりになりました。

姿は見えないけれど今までと同じようにみんなのことを空から見守っていてくれることを伝えると真剣な眼差しで聞いていました。最後に目をつぶり心の中で「園長先生にお手紙書こうね。」と黙祷を捧げました。沢山の「ありがとう」の気持ち、「がんばるよ」の気持ち。「幼稚園大好きだよ」の気持ちが園長先生に届いたと思います。

その後2学期の始業式を行いました。理事長先生のお話をいただき、代表のお友だちが夏休みの思い出のインタビューに答えてくれました。

ちょっぴりどきどきしたけれど、わくわくした気持ちと進級した喜びいっぱいの表情を見せてくれました。





理事長先生のお話の後は
夏休みの思い出インタビュー。

お話ししたいという積極的な
お友だちが沢山いました。

素敵な夏休みを過ごした事が
感じられました。



温泉に行きました。
バーベキューも
おいしかったです。

チャチャワールドに行きました。
おいしいものがいっぱいでした。
おすすめはラーメンです。



代表でお話しをしてくれたお友だちは自分の言葉で夏休みの思い出を伝える事が
できました。クラス便りには それぞれの思い出が沢山書いてありました。

★誕生会（7月・8月）

今回のブログでは7月・8月の誕生会の様子をお伝えします。

大沢幼稚園では毎月ご家族の方をお招きしてお誕生会をおこないます。
一緒に記念撮影はもちろん、保護者の方に赤ちゃんの時のエピソードをインタビューすることも……。

7月のお誕生会

7月は1人のお友だちでした。

一人でステージの上って、大人でもとても緊張しますよね。

堂々とした姿に成長を感じます。だって『お誕生日ってと・く・べ・つ』



← ちょっと緊張してるかな？
隣には、生まれたばかりの
大きさの赤ちゃん人形。

えっ！僕ってこんなに
小さかったの？

インタビューにも
しっかり答えられました。



大好きな先生に 抱っこして
記念撮影。

マスクしてても 覗く目が
嬉しそう。



幼稚園からと父母の会からの
プレゼントをいただきます。



ママに抱っこで記念撮影。
僕、重くなったでしょ♥



お楽しみのゲームは
フラフープを使って。

友だちに声を掛けながら
後ろに、後ろに・・・



8月のお誕生会

8月は5人のお友だちでした。



司会の先生のお話、理事長先生のお話の後にインタビュー。

クラス、自分の名前、何歳になったのか、自信を持って答えられました。



お友だちからの質問コーナー
好きな・・・は何ですか？

何のプレゼントをもらいましたか？

大好きなお友だちのこと
知りたいよね。



みんなで記念写真、『ハイ・チーズ♥』



今月のお楽しみは
ペープサート

『ぴよん・ぴよん・ぱんの
かばんです。』

今月の絢子先生おすすめ絵本です。

いかがでしたか？

次回は運動会の練習の様子、祖父母の方へのプレゼント制作の様子などをお伝えする予定です